



Spende an den Förderverein SonnenscheinGrundschule Vrees e.V. und den Förderverein Musikverein Vrees

Der Handels- und Gewerbeverein Vrees (HGV) hat vor kurzem eine Spende in Höhe von 750 Euro an den Förderverein Sonnenschein Grundschule Vrees e.V. und eine Spende in Höhe von ebenfalls 750 Euro an den Förderverein des Musikverein Vrees e.V. übergeben. Mit dieser Spende möchte der HGV die dörfliche Gemeinschaft unterstützen. Insbesondere liegt uns dabei die Förderung der Kinder und der Jugendlichen in Vrees am Herzen. Wir freuen und bedanken uns für die Spendenbereitschaft der Vreeser Bürger.

Das Geld stammt aus der alljährlichen Weihnachtsbaumaktion und soll der Tradition

entsprechend das soziale und kulturelle Leben in Form einer Spende in der Gemeinde fördern.

Stellvertretend für den Förderverein Sonnenschein Grundschule Vrees e.V. nahm die Schulleiterin Karin Hüntelmann den Scheck in Empfang.

Der HGV war vertreten durch die Vorstandsmitglieder, Herrn Stefan Scholübbbers, Herrn Bernhard Wessels sowie Herrn Stephan Porten.



Stellvertretend für den Förderverein des Musikverein Vrees e. V. die Vorstandsmitglieder Lukas Albers, Manfred Kaiser und Berthold Kleene den Scheck in Empfang.

Der HGV war vertreten durch die Vorstandsmitglieder, Herrn Stefan Scholübbbers, Herrn

Bernhard Wessels sowie Herrn Stephan Porten.